

Mit Köpfchen fahren



FahRad... aber sicher!

Wer mit Köpfchen radelt, schützt nicht nur sich, sondern auch andere Verkehrsteilnehmer. Sichtbarkeit, das verkehrssichere Fahrrad oder der Fahrradhelm sind Themen des Bundesprojekts der Deutschen Verkehrswacht. **Nummer sicher hat Vorfahrt!**

Fragen? Hier bekommen Sie Antworten:
www.deutsche-verkehrswacht.de

Verkehrssicherheitstage im Rahmen von
„Ravensburg spielt!“
Kirchstraße 7, 88212 Ravensburg
am 12. und 13. September 2015



Gefördert durch:



Bundesministerium
für Verkehr, Bau
und Stadtentwicklung

aufgrund eines Beschlusses
des Deutschen Bundestages